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Der Bürgermeister informiert über die geplante Versetzung des Holzwartehäuschens 
von der Dorfstraße/Marktstraße in das Wohngebiet Priestersee für die Jugendlichen. 
Das Grundstück im Wohngebiet gehört jedoch der Kirche. Hier müssen Gespräche 
geführt werden.

Weiterhin stellt er klar, dass es bei der Diskussion im Sozialausschuss bzgl. des Hüh-
nerberges um keine Skaterbahn geht, sondern um einen Mountainbike bzw. Fahrrad 
Track.

Herr Seemann-Rietsch fragt bzgl. der Räumung der Scherben gegenüber Dorfstraße 
2 im Ortsteil Stofferstorf nach. In wessen Zuständigkeit fällt das?

Bzgl. der Planung für die Schule bereitet Frau Kutschera die Ausschreibung vor. Diese 
soll demnächst vorgestellt werden. 

Für das ehemalige Restaurant Aldino soll die Planung bis ca. Ende September abge-
schlossen sein. Ein Entwurf mit den Grundvorstellungen bzgl. des Bewirtschaftungs-
betriebes mit Sportplatz sowie einer Kosten- schätzung bzw. -gegenüberstellung (Sa-
nierung o. Abriss) soll erstellt werden. 
 


